

八幡保育所の存続について要望書を提出

前回の自治振報でお知らせしました「八幡保育所休園の危機」対応として存続の要望書を11月24日(火)中島会長以下4名で木山庄原市長と堀井市議会議長へお渡しして、保育所の休園は小学校が休校に追い込まれるのは目に見えており、地域から保育・教育の現場を消滅させることは地域の衰退即ち地域消滅につながる。これを食い止めるため八幡地域が一体となって教育・文化・産業の持続的発展の拠点作りを進めていくことの説明をしました。

要望事項の概要

- 1 八幡保育所に0歳児保育を導入するなどし、休所せず継続してください。
- 2 八幡保育所に指定管理制度を導入してください。
- 3 平成29年3月からの介護保険制度の総合支援事業の移行へ向けて八幡の高齢者福祉サービスを充実してください。
- 4 八幡保育所と八幡小学校、八幡高齢者福祉サービス事業所が一体となった展開を検討してください。

これに対して木山市長は、「八幡保育所については、来年度の入所予定園児数が激減すると聞き及んでいるが、地域のがんばる意欲はよく理解できるので担当課と地域間でよく協議していただきたい。」と述べられました。

担当の児童福祉課からは、来年度の休所を見送り、園児の募集をする旨の言葉をいただきました。

11月30日には、地域のみなさんへ要望活動の結果報告会を開催して、38名の出席を得て経過報告をし、出席者の皆さんからは貴重な意見をいただきました。

(記 新川康正)



中島会長から木山市長へ要望書をお渡ししました



地域への報告会

小学校のマラソン大会

11月20日八幡小学校のマラソン大会が開催されました。学年別に設定された距離に挑戦し、寒さに負けず元気に最後まで完走しました。



川鳥デイホーム開催

11月25日八幡デイホーム(川鳥会場)が行われました。森会場でも行いましたが、クリスマスコンサートの招待状作りに挑戦、藤井月見さんの指導のもと立派なカードに仕上がりました。楽しいコンサートになればいいなと思います。



八幡グランドゴルフ大会開催

11月15日八幡地区体協(小林茂房地区長)では第3回八幡地区対抗グランドゴルフ大会を行いました。当日は生憎の小雨が混じる天気ではありましたが最後まで行う事ができて良かったと思います。充実した景品が用意され参加者の皆様も喜んでおられました。参加者の皆さんおつかれさまでした。



シルバーリハビリ体操を体験してみませんか

シルバーリハビリ体操を御存知でしょうか。この体操は、介護予防の第一人者である茨城県立健康プラザ管理者の大田仁史医師がリハビリテーション・障害学に基づいて考案された体操で、道具を使わず「いつでも、どこでも、ひとりでも」どのような状態になっても行えるので、「座る」「立つ」「歩く」などの日常生活動作を楽にする体操です。

庄原市でも介護予防を目的に普及を目指し体操指導士の養成を10月から行っていますが、このたび第1期の講習が終わり修了者が誕生しました。八幡でも2名の方が修了されました。

地域の皆様の要請があれば出かけていきますので、「シルバーリハビリ体操体験申込書」に記入して、市役所高齢者福祉課(各支所市民生活室)へ提出してください。申込書は八幡自治振興センターにもあります。

今後の主要行事・施設利用予定

* 時間は使用申請時間です。

| | | | |
|----------|-----------------|--------|------|
| 12/10(木) | 3B体操 | 13:30~ | 大研修室 |
| 12/13(日) | 粗大ごみ収集(森第1・森三草) | 午前中 | |
| 12/15(火) | 役員会 | 19:30~ | 小研修室 |
| 12/18(金) | 男の料理教室 | 18:00~ | 調理室 |

